



GLOBAL ORGANIZATION OF PARLIAMENTARIANS AGAINST CORRUPTION
ORGANIZATION MONDIALE DES PARLEMENTAIRES CONTRE LA CORRUPTION
ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE PARLAMENTARIOS CONTRA LA CORRUPCIÓN

Comunicado

La GOPAC expresa sus profundas condolencias al pueblo haitiano

En nombre de todos los miembros de la Organización de Parlamentarios contra la Corrupción (GOPAC), deseo expresar mis sinceras condolencias al pueblo haitiano, al gobierno de Haití, a los parlamentarios haitianos, a sus familiares y a todos aquéllos y aquéllas que han perdido a miembros de su familia o que han sido afectados por el trágico sismo que ha devastado a este país que ya era frágil.

La GOPAC reconoce que los haitianos deberán librar un duro combate para volver a construir su vida, su gobierno y su país, el cual ya, desde antes del terremoto, era el país más pobre del hemisferio.

Estamos agradecidos al ver que la comunidad internacional ha unido sus esfuerzos y ha intervenido tan rápidamente a fin de ofrecer una ayuda humanitaria para ayudar en la medida de lo posible al pueblo haitiano en esta situación de extrema urgencia.

La GOPAC invita a sus miembros a instar a sus gobiernos para que envíen ayuda humanitaria. Cuando las ciudades y los países quedan destruidos por las devastadoras fuerzas de la naturaleza, todos y cada uno tienen la obligación de intervenir.

Naser al Sane

Presidente de la Junta Directiva, GOPAC